
„Ich fragte eine Schnecke, warum sie so langsam 
wäre.
Sie antwortete, dadurch hätte sie mehr Zeit,
die Welt zu sehen.”
(Wolfgang J. Reus)

Viel Freude beim Tragen! 
Fanny Abrari

Foto: ©fabrari, eine Schnecke auf ihrer Weltreise
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